

## ABSTRAK

Salma Azizah 12102183110, "Status Hukum Dan Hak-Hak Keperdataan Anak Hasil Pernikahan Poliandri Menurut Hukum Islam Studi Kasus Di Desa Jajar Etan Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar)" Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024. Pembimbing: Dr. Ahmad Mushonif, M.H.I

**Kata Kunci: Status Hukum Hak Keperdataan, poliandri dan Hukum Islam**

Penelitian ini di latarbelakangi oleh suatu gejala sosial yaitu praktik poliandri yang terjadi di Desa Jajar Etan Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar yang dilakukan salah satu warga masyarakat desa tersebut. Pada dasarnya jenis perkawinan poliandri dilarang oleh hukum Islam dan undang-undang yang ada di Indonesia, dalam hal ini yaitu diatur dalam KHI dan haram dilakukan oleh siapa pun karena akan berdampak kepada status hukum dan hak keperdataan anak

Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana Status hukum anak hasil pernikahan poliandri menurut hukum islam? 2) Bagaimana Hak-hak keperdataan anak hasil pernikahan poliandri menurut hukum islam? Tujuan Penelitian, 1) Untuk mengetahui Status hukum anak hasil pernikahan poliandri menurut hukum islam 2) Untuk mengetahui Hak-hak keperdataan anak hasil pernikahan poliandri menurut hukum islam

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif, dengan jenis Lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan Reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi, Teknik Keabsahan data digunakan dalam penelitian ini adalah Tringulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dan dari sumber yang telah ada.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Sesuai dengan aturan Perundang-Undangan Pasal 43 Ayat (1) Undang-Undang No 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan yang mempunyai isi " anak yang dilahirkan diluar perkawinan hanya mempunyai hubungan perdata dengan ibunya dan keluarga ibunya". Hal itu juga di jelaskan dalam pasal 100 Kompilasi Hukum Islam Dan di tunjang juga dalam Undang-undang No 1 Tahun 1974 pasal 42 tentang perkawinan tmyang berbunyi "anak sah adalah anak yang dilahirkan dalam atau sebagai akibat perkawinan yang sah" . Dan perkawinan Poliandri sendiri di tentang oleh hukum manapun di Indonesia. Jadi dapat disimpulkan anak hasil perkawinan Poliandri siri mempunyai status anak zina .karena anak tersebut di lahirkan dari pernikahan yang tidak sah/haram menurut hukum islam 2) Hak keperdataan hasil perkawinan poliandri atau di sebut anak zina hanya dapat memiliki hukum keperdataan dengan ibu, Sesuai dengan ketentuan dalam pasal 43 Ayata (1) Undang-undang No 1 Tahun 1974 tentang perkawinan yang berbunyi " anak yang dilahirkan diluar perkawinan hanya mempunyai hubungan perdata dengan ibunya.

## **ABSTRACT**

Salma Azizah 12102183110, "Legal Status and Civil Rights of Children from

Polyandrous Marriages According to Islamic Law Case Study in Jajar Etan Village, Kanigoro District, Blitar Regency)" Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024. Supervisor: Dr. Ahmad Mushonif, M.H.I

Keywords: Legal Status of Civil Rights, polyandry and Islamic Law

This research was motivated by a social phenomenon, namely the practice of polyandry that occurred in Jajar Etan Village, Kanigoro District, Blitar Regency, which was carried out by one of the residents of the village. Basically, this type of polyandrous marriage is prohibited by Islamic law and existing laws in Indonesia, in this case it is regulated in the KHI and is prohibited for anyone to do because it will impact the legal status and civil rights of children.

The formulation of the problem in this research is: 1) What is the legal status of children resulting from polyandrous marriages according to Islamic law? 2) What are the civil rights of children resulting from polyandrous marriages according to Islamic law? Research Objectives: 1) To determine the legal status of children resulting from polyandrous marriages according to Islamic law. 2) To determine the civil rights of children resulting from polyandrous marriages according to Islamic law.

The research method used is a qualitative research method, with field research. The data collection techniques used in this research are observation, in-depth interviews and documentation. Meanwhile, the data analysis technique used is data reduction, data presentation, conclusion drawing and verification. The data validity technique used in this research is triangulation which combines two data collection techniques and from existing sources.

The results of this research show that: 1) In accordance with the statutory regulations Article 43 Paragraph (1) of Law No. 1 of 1974 concerning Marriage which contains the content "children born outside of marriage only have a civil relationship with their mother and their mother's family". This is also explained in article 100 of the Compilation of Islamic Law and is also supported in Law No. 1 of 1974, article 42 concerning marriage which reads "a legitimate child is a child born in or as a result of a valid marriage". And polyandry marriage itself is prohibited by any law in Indonesia. So it can be concluded that children resulting from unregistered polyandrous marriages have the status of children of adultery, because these children were born from marriages that are invalid/haram according to Islamic law. 2) Civil rights resulting from polyandrous marriages or so-called children of adultery can only have civil law with the mother, in accordance with The provisions in Article 43 Paragraph (1) of Law No. 1 of 1974 concerning marriage which states "children born outside of marriage only have a civil relationship with their mother.

## خلاصة

سلمى عزيزة ١٠٢١٨٣١١٠، "الوضع القانوني والحقوق المدنية للأطفال من الزواج المتعدد الأزواج وفقاً لدراسة حالة الشريعة الإسلامية في قرية جاجار إيتان، مقاطعة كانيجورو، مقاطعة بليتار" جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج،. المشرف: د. أحمد مشونيف،

الكلمات المفتاحية: الوضع القانوني للحقوق المدنية، تعدد الأزواج، الشريعة الإسلامية

كان الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة اجتماعية، وهي ممارسة تعدد الأزواج التي حدثت في قرية جاجار إيتان، منطقة كانيجورو، مقاطعة بليتار، والتي قام بها أحد سكان القرية. في الأساس، هذا النوع من الزواج المتعدد محظور بموجب الشريعة الإسلامية والقوانين الحالية في إندونيسيا، وفي هذه الحالة يتم تنظيمه فيويحظر على أي شخص القيام به لأنه سيؤثر على الوضع القانوني والحقوق المدنية للأطفال.

وصياغة المشكلة في هذا البحث هي: (١) ما هو الوضع القانوني للأطفال الناتج عن تعدد الأزواج في الشريعة الإسلامية؟ (٢) ما هي الحقوق المدنية للأطفال الناتج عن تعدد الأزواج في الشريعة الإسلامية؟ أهداف البحث: (١) تحديد الوضع القانوني للأطفال الناتج عن تعدد الأزواج في الشريعة الإسلامية. (٢) تحديد الحقوق المدنية للأطفال الناتج عن تعدد الأزواج في الشريعة الإسلامية.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة البحث النوعي، مع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. وفي الوقت نفسه، فإن تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات والتحقق. إن تقنية صحة البيانات المستخدمة في هذا البحث هي التثليث الذي يجمع بين تقنيتين لجمع البيانات ومن المصادر الموجودة

تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: (١) النزاع على الأرض الموروثة التي تم بيعها من جانب واحد من قبل أحد الورثة في قرية باكونج، مقاطعة أوداناو، مقاطعة بليتار، بدأ مع عدم وجود نوايا حسنة لقول ما هو مناسب، بصرف النظر عن ذلك كان هناك طرف ثالث، وهي زوجة الأب كاريونو هي الطرف الثالث في هذا الأمر، وموضوع الميراث المعني هو حقل الأرز والمنزل، وقد تم بيع حقل الأرز هذا بسبب إرادة زوجة السيد كاريونو تمت المعاملة والبيع على أساس اتفاق تم بعد ذلك إصدار صك البيع والشراء أمام كاتب العدل في محاولة لحل القضية. وكانت هناك وساطة مرة واحدة مع مسؤولي القرية، ثم دون إيجاد أرضية مشتركة، تم التعاقد أخيراً مع خدمات محامٍ، وهو السيد دافيت أندريانتو، إس إتش ٢) النزاع على الأرض الموروثة التي تم بيعها من جانب واحد من قبل أحد الورثة في قرية باكونج، مقاطعة أوداناو، ريجنسي بليتار، منظور قانوني إيجابي، إجراء مخالف للقانون (البائع) كما هو منصوص عليه في المادة ١٤٢٥ من القانون المدني، بحيث أن اتفاقية البيع والشراء تضر بالطبع بالورثة الشرعيين مما يؤدي إلى تقليل موضوع الميراث. يتم ضمان اليقين القانوني فيما يتعلق ببيع وشراء الأراضي الموروثة دون موافقة الورثة بموجب اللوائح القانونية. وفي الوقت نفسه، يعتبر البيع والشراء في الشريعة الإسلامية باطلاً أو باطلاً، لأن البائع يعتمد استهلاك ممتلكات / حقوق الآخرين، كما أنه ليس شفافاً مع مشتري الأرض فيما يتعلق بوضع الأرض التي